
Pièces 3 Pièces

Superficie 87 m²

Référence MZIPB274

Prix 760 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Appartement  de  type  3p  d'une  superficie  de  88m2  situé  dans  un  immeuble  de

standing  à  proximité  des  plages  et  du  centre  ville.Ce bien  a  été  rénové  en  2022,

niché  au  3ème  étage,  l'immeuble  est  calme  et  bien  entretenu.L'appartement  est

traversant Sud-Nord, bénéficiant d'une agréable luminosité naturelle.Il est composé

d'un séjour où vous pouvez profiter d'une vue dégagée sur le parc.Vous trouverez

deux  chambres  spacieuses  comprenant  chacune  leur  salle  d'eau,  une  cuisine

séparée  et  équipée,  ainsi  que deux  terrasses.Un garage et  une  cave  en  sous-sol

sont inclus dans le prix de vente.Contactez-nous ...

Renovated  in  2022,  this  3rd-floor  apartment  is  quiet  and  well-maintained.The

apartment is south-north facing, benefiting from pleasant natural light.It  comprises

a  living  room  with  an  unobstructed  view  of  the  park.There  are  two  spacious

bedrooms,  each  with  its  own  shower  room,  a  separate  fitted  kitchen  and  two

terraces.A garage and basement cellar are included in the sale price.Contact us for

a visit.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES PALM BEACH

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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